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DélibérationDélibérationDélibérationDélibération    ::::    
Le 26 mai dernier, nous avions pris une délibération pour un 
diagnostic de performance énergétique concernant les bâtiments 
communaux. 
Nous avons reçu deux réponse. Nous allons donner suite à l’une des 
sociétés : son diagnostic constituera un cadre de travail pour les 
années qui viennent. 

 

TravauxTravauxTravauxTravaux    ::::    
Sont soit commencés, soit prévus pour les mois à venir les grands 
travaux suivants : gendarmerie, foyer-Logement, maison des services 
publics, petite enfance, rue de l’Aumônerie. 
Après étude de l’état de la dette de la commune, nous pouvons 
emprunter pour ces travaux un montant de 772 000 euros. 
Nous aurons besoin de toutes les énergies pour assurer le suivi de tous 
ces travaux. 
Relèvent du SIVM : la station d’épuration et les travaux de réfection de 
la piscine. 
Concernant les travaux finis ou en phase d’achèvement, les factures 
doivent parvenir au secrétariat avant le 1er décembre. 
 
Fonctionnement interneFonctionnement interneFonctionnement interneFonctionnement interne    ::::    
Chacun des participants a pu s’exprimer sur le fonctionnement mis en 
place de façon informelle depuis le début du mandat… dont la 
réunion du lundi ouverte à tous ceux qui peuvent se libérer ; le 
nombre des conseillers présents et qui interviennent activement dans 
le fonctionnement génère  du bruit et de nombreuses interventions au 
niveau du secrétariat. Certes, … 
Donc, il nous faut veiller à être moins « présents » au niveau de 
l’accueil. 
Il apparaît de ce fait, qu’il nous faudra concevoir dans un avenir 
proche, une refonte de l’espace plus structurée : prévoir de déplacer la 
photocopieuse  réservée à la mairie, ( déplacements réguliers et 
fréquents des élus, donc bruit, conversations…, et peut-être une refonte  
des bureaux du secrétariat…  
Bref… Il faut que chacun essaie de trouver la meilleure solution  pour 
un travail de CHACUN et de TOUS dans de meilleures conditions. 
 
          Dominique Neveux
      


